



Auch der Thomas-Kindergarten ist jetzt integrativ

Description

Nachdem Herr Behrens, Fachbereichsleiter der Gemeinde Sassenburg, auf der Ortsratssitzung in Grußendorf bekannt gegeben hat, dass der [Kindergarten in Grußendorf nun eine integrative Gruppe](#) hat, können wir weitere positive Nachrichten vermelden.

Auch im Thomas-Kindergarten in Neudorf-Platendorf gibt es nun eine integrative Gruppe.

Damit gibt es in der Gemeinde Sassenburg insgesamt zwei Einrichtungen, in denen Kinder mit erhöhtem Förderbedarf betreut werden.

Date Created

19.08.2024